
AA44 ■ 2021年 11月30日（星期二）

■ Tuesday, November 30, 2021Lt:Win

国内新闻

艾卡说，“212 团聚活动”改在茂物县 Sentul 区的
Azzikra 清真寺举行。

【本报讯】海 事 与 投
资统筹部长卢虎于 11 月
29 日（星 期 一）声 称 ，根
据 当 天 的 记 录 ，已 有 13
个 国 家 宣 布 在 其 国 家 或
地 区 发 现 了 震 惊 世 界 的
奥密克戎毒株（确诊和可
能病例）。

较早时，卢虎于 11 月
28 日（星期日）在一场新
闻发布会上宣称，政府对

新 冠 病 毒 变 异 体 奥 密 克
戎 毒 株（Omicron）的 传 播
做 出 了 迅 速 反 应 。 奥 密
克 戎 毒 株 最 近 被 发 现 传
播在几个国家，该毒株包
含 50 种 突 变 毒 株 ，这 些
突 变 会 影 响 传 播 速 度 及
其 逃 避 疫 苗 形 成 的 抗 体
的能力，但这些仍在由专
家 进 行 研 究 。 随 着 许 多
突变，世卫组织已将该毒

株的状态提高到“令人震
惊 的 毒 株 ”，并 将 新 毒 株
命名为“奥密克戎毒株”。

卢虎部长说，从南非
和博茨瓦纳开始，这种奥
密克戎毒株也在德国、比
利时、英国，以色列、澳大
利 亚 和 香 港 发 现 。 看 到
奥 密 克 戎 毒 株 在 这 些 国
家迅速散播，我们不能排
除 该 病 毒 已 经 传 播 到 更
多 国 家 的 可 能 性 。 为 了
解决这个问题，政府宣布
了几项重要政策，总结为
四个要点。首先，禁止在
14 天前曾滞留南非、博茨
瓦 纳、纳 米 比 亚、津 巴 布
韦、莱索托、莫桑比克、斯
威士兰、马拉维、安哥拉、
赞 比 亚 和 香 港 等 的 外 国
人 入 境 。 这 项 政 策 将 在
1x24 小时内实施，禁令将
持续 14 天。

其次，拥有以上所述
13 个 国 家 旅 行 史 的 我 国
公 民 ，当 返 回 我 国 时 ，将
被 隔 离 14 天 。 第 三 ，政

府 把 从 上 述 国 家 以 外 入
境 的 我 国 公 民 和 外 国 公
民的检疫时间，从 3 天增
加 到 7 天 。 这 项 隔 离 政
策将从 11 月 28 日（ 星期
一）零时 开始执行。

现有发现传播奥密克
戎 毒 株 国 家 的 名 单 将 根
据 进 行 的 定 期 评 估 会 有
所增减，卫生部将开展基
因组测序行动，特别是来
自 国 外 旅 行 的 阳 性 病
例 。 政 府 将 继 续 密 切 关
注 这 种 毒 株 的 发 展 。 我
们 将 在 未 来 两 周 内 共 同
看监视这种毒株的发展，
因 此 需 要 与 整 个 民 众 的
合作和国际合作。

卢虎部长强调说，我
国 已 经 最 大 限 度 地 处 理
了新冠肺炎病例，这是值
得感恩的，但有必要继续
改 善 卫 生 协 议 和 pedulil-
indungi 平台的使用，加速
疫 苗 接 种 也 很 重 要 。 疫
苗仍然有效，必须继续动
员 起 来 。 特 别 是 在 圣 诞

节与新年假期之前，我们
必须采取预期的措施。

卫 生 部 长 古 纳 迪（
Budi Gunadi Sadikin ）强 调
说 ，应 对 这 一 新 毒 株 ，公
众不必恐慌，最重要的是
我 们 必 须 保 持 警 惕 。 每

天 都 有 来 自 世 界 各 地 的
专 家 不 断 提 高 他 们 检 测
新冠肺炎的能力。当然，
我 们 需 要 的 是 遵 守 防 疫
卫生规程，政府将尽最大
努 力 防 止 这 种 情 况 的 出
现。 （亮剑）

政府四措施抗击“令人震惊的”奥密克戎毒株
卢虎：疫苗仍然有效 加速接种很重要

卢虎：政府采取四项主要措施抗击奥密克戎毒株

【本报讯】“212 团聚活
动 ”委 员 会 主 席 艾 卡（Eka
Jaya）于 11 月 29 日（星 期
一）宣称，该民众组织正式
决定将于今年 12 月 2 日举
行的所谓“212 团聚活动”，
将转移到茂物县 Sentul 区的
Azzikra 清真寺举行。

此前，“212 团聚活动”
计划能在雅加达中区 Arju-
na Wiwaha 骏马雕像地区举
行活动。艾卡说：“但我们
得不到当局的许可，所以把
地点转移到 Sunter 区。”

然 而 在 另 一 方 面 ，
Azzikra 基金会负责人 Kho-

tib Kholil 在 回 答 媒 体 的 提
问时说：“对这件事，我们
实在不知情。我们至今未
接到有关的申请书。”

较早时，艾卡当天上午
曾向记者说，今日，212 团聚
活动委员会将举行会议。会
议将讨论计划于 2021 年 12
月 2 日在雅加达中区 Arjuna
Wiwaha 骏马雕像地区举行
的212团聚活动。

艾 卡 解 释 说 ，会 议 将
讨论有关处理新冠肺炎工
作 组 的 许 可 与 建 议 。 因
为，示威活动必须事先获
得处理新冠肺炎工作组的

许可。
艾 卡 表 示 ，会 议 将 通

过视频在线举行。
艾卡承诺以超级和平

的 方 式 举 行 212 团 聚 活
动；聚会活动将遵守政府

在团聚行动时制定的各种
卫生协议和程序。

资料显示，雅京警察局
曾表示，到目前为止，警方
尚未发出与 212 团聚活动
有关的许可证。 （亮剑）

212团聚活动将在茂物Sentul举行
一并在Azzikra清真寺祈祷 在雅京得不到许可

【本报讯】佐科维总统
于 11 月 29 日 通 过 总 统 府
秘 书 处 YT 频 道 播 放 有 关
提交预算案实施清单（DI-
PA）及转拨 2022 年地方预
算和乡村基金的清单举行
了新闻发布会表示，政府
明 年 将 实 行 六 项 主 要 政
策，其中是持续控制新冠
疫情及注重卫生健康。

佐科维总统说：“我们
将着重于实施六项主要政
策。第一，持续控制新冠

疫情，并优先考虑卫生健
康问题。”

第 二 ，保 护 贫 苦 民 众
及 弱 势 群 体 的 纲 领 。 第
三，设法提高优秀的人力
资源。第四，继续建设基
础设施及技术适应性。第
五，提高税收以提高及均
匀分布在各地的人民福利
生活。第六，继续实行零
基准预算案，以达到更有
效的预算开支，继续实施
预算案改革事项。

佐科维强调说：“我们
必须在 2022 年再次准备应
对仍笼罩着全世界及我国
的新冠疫情。”

佐 科 维 表 示 ，在 卫 生
健康及经济方面出现不稳
定的现象，必须成为制定
计划及实施工作纲领的基
础。因此为面临 2022 年的
不确定情况，政府有必要
拟定具有灵活多变及预见
性的 2022 年国家收支预算
案。

此 外 ，政 府 将 在 良 好
治理中持续不断创新及预
测发生的各种变化。佐科
维说：“2022 年国家收支预
算案发挥了核心作用。我
们作为 20 国集团（G20）的
轮值主席国，就必须显示
出面对气候变化的能力，
主要是减少废气排放及持
续性改善环境的活动。因
而我们必须在绿化活动及
可持续性经济采取实际行
动。” （Ing）

总统称明年着重控制疫情
政府亦将优先考虑人民卫生健康 【本报讯】11 月 25 日，

是 我 国 的 教 师 节 。 教 育
和教师协会（P2G）国家协
调 员 沙 林（Satriwan Salim）
与 11 月 24 日（ 星 期 三）
在一份书面声明中声称，
希 望 政 府 为 受 聘 教 师 或
非 公 务 员 制 定 国 家 最 低
工资标准。

沙 林 指 出 ，这 些 规 则
可 以 在 总 统 条 例 中 阐
明 。 这 项 总 统 条 例 的 紧
迫 性 是 保 护 和 确 保 教 师
而 不 是 民 事 公 务 员 的 福
利 ，包 括 私 立 学 校 教 师
或 伊 斯 兰 学 校 。 最 低 工
资 符 合 每 个 地 区 的 生 活
水 平 。 该 条 例 可 能 是 答
案 ，因 为 教 育 部 无 法 将
许 多 受 聘 教 师 吸 收 为 民
事 公 务 员 中 。 通 过 选 择
政 府 雇 员 工 作 协 议 吸 收
受 聘 教 师 的 政 策 ，也 无
法 使 教 育 工 作 者 的 福 利
更 好 ，因 为 并 非 所 有 受
聘 教 师 都 能 过 关 。 虽 然
民 事 公 务 员 已 经 有 具 有
政 府 雇 员 工 作 协 议 部 分
的 政 府 雇 员 的 教 师 ，但
它 并 没 有 容 纳 目 前 近
150 万 人 的 受 聘 教 师 。
新 的 政 府 雇 员 工 作 协 议
教 师 的 选 择 容 纳 了 17 万
3000 名 受 聘 教 师 ，这 些
教 师 来 自 在 全 国 范 围 内
50 万 6000 名的教师。

沙 林 表 示 ，受 聘 教 师
和 伊 斯 兰 学 校 或 私 立 学
校 教 师 的 工 资 可 能 非 常

低，甚至远低于省级最低
工资或城市/县区最低工
资 。 该 地 区 的 一 些 教 育
和 教 师 协 会 调 查 结 果 指
出，受聘教师的薪金不到
城 市 最 低 工 资 的 一 半 。
其 中 一 起 发 生 在 加 拉 璜
县 ，先 最 低 工 资 为 470 万
盾，但国立小学受聘教师
的工资仅为 120 万盾。类
似 情 况 也 出 现 在 西 苏 门
答 腊 岛 。 受 聘 教 师 每 月
仅获得 50 万至 80 万盾的
报酬，而该地区的最低工
资则达到 240 万盾。

因 此 ，平 均 工 资 低 于
每 月 100 万 盾 ，甚 至 不 超
过 50 万盾；在学校运营援
助发出后，受聘教师的工
资 仍 然 相 当 少 。 他 们 每
天 需 要 吃 饭 并 满 足 生 活
需 求 。 受 聘 教 师 工 资 的
提 升 是 对 国 家 授 予 教 育
工作者的荣誉。

提供低于平均生活标
准的工资，违反了 2005 年
第 14 条 第 14 号 第 1 款
（a）项关于教师和讲师的
工 资 条 例 。 此 项 条 例 记
载 ，在 履 行 专 业 职 责 时 ，
教 师 有 权 获 得 高 于 最 低
生 活 需 求 和 社 会 福 利 保
障 的 收 入 。 提 升 教 师 工
资 对 于 尊 重 教 师 职 业 非
常 重 要 ，这 样 ，教 师 的 尊
严 也 受 到 尊 重 ；此 外 ，还
能 鼓 励 出 色 的 学 子 有 兴
趣成为教师。

（亮剑）

印尼教师组织敦促政府
为受聘教师制定最低工资标准

【本报讯】佐科维总统
日前强调说，从明年起，我
国与中国的贸易平衡表不
再处于逆差状态。

根据中央统计局发出
资料，截至今年 10 月，我国
对 华 非 油 气 贸 易 顺 差 为
31.3 亿美元，其中是出口额
为 405.9 亿美元，而进口额
为 437.2 亿美元。

中央统计局的数据还
指出，2007 年，我国对华的
贸易差额为顺差。当时的
出口额为 96.8 亿美元，进口
额为 85.6 亿美元，获得顺差
价值为 11.2 亿美元。

今年 11 月 24 日（星期
三），在央行2021年会上，佐
科维总统曾指出，特别是对中
国的贸易，我国一直处于逆
差，然而明年将获得顺差。我

国必须出口更多具有附加值
的加工商品，我们不能再依赖
出口原材料，必须加工为成品
或半成品。当我国仍然允许
出口原镍时，其价值约为 11
亿美元。但是，当粗镍出口被
禁止时，商品加工业增长，今
年出口额约为 200 亿美元。
如果铝土矿停止出口，价值将
跃升至约 200 亿至 230 亿美
元。我国进行工业化及矿业
下游化。

目前，政府鼓励采矿业
的下游化，以增加附加值。
政府的目标是到 2024 年运
营 53 家冶炼厂，到 2020 年
从 19 家冶炼厂增加 34 家冶

炼厂。然而，明年创造贸易
顺差并不易如反掌那么容
易，我国还面临一些障碍，
例如资金，土地，电力需求
和持续的流行病，使得下游
冶炼厂的建设受到威胁。

能源矿务部矿产和煤
炭局长李德宛（Ridwan Dja-
maluddin）前些时在与国会
第七委员会的听证会上表
示，目前有 12 家冶炼厂公
司 正 面 临 资 金 缺 乏 的 问
题。在 12 家冶炼厂中，有 8
家是镍冶炼厂。其余的，三
个铝土矿冶炼厂和一个锰
冶炼厂。建造冶炼厂所需
的资金至少为 45 亿美元或

约 63.9 万亿盾。
明年实现对中国的贸易

顺差似乎仍然非常沉重，但
这并不意味着它不能在未来
几年内实现。与对中国的进
口增长相比，我国对中国的
出 口 增 长 在 2021 年 都 更
高。10 月份，我国对中国的
出口环比增长30.45%。与去
年同期相比，2021 年 1 月至
10 月 的 累 计 增 长 率 为
74.23% 。 而 进 口 增 长 了
3.75%，累计增长了 40.95%。

贸易发展评估局主任
卡山（Kasan Muhri）表示，这
种增长趋势为未来改善我
国与中国贸易平衡提供了
乐观情绪，这导致我国与中
国的贸易平衡有所改善，未
来几年从资产负债表赤字
转变为顺差。 （亮剑）

我国对华贸易明年起或获顺差
总统称许多冶炼厂投产加工增值商品将剧增

【本 报 讯】国 军 总 司
令安迪卡（Andika Perkasa）
将军下令调查于 11 月 27
日（星期六），发生在巴布
亚 省 米 米 卡（Mimika）县
Tembagapura 的 国 军 与 国
警之间的冲突事件。

冲 突 事 件 涉 及 国 军
Nanggala 特遣部队的陆军
特 种 部 队 ，以 及 Amole 特
遣部队的警察机动部队。

安 迪 卡 将 军 于 11 月
29 日（星期一）声称，国军
宪 兵 部 与 陆 军 宪 兵 部 正
为 所 有 涉 嫌 参 与 米 米 卡
地 区 犯 罪 行 为 的 国 军 成
员进行法律措施。

安 迪 卡 表 示 ，警 方 也
将 对 参 与 纠 纷 的 国 警 人
员进行调查，以调查涉嫌
刑 事 违 法 案 件 。 军 方 已
经与警方进行协调，处理
此事。

如 悉 ，11 月 29 日（星
期 一），巴 布 亚 警 区 长 马
蒂 尤 斯（Mathius D Fakhiri）
警察少将表示，此案已经
得到妥善解决，并已和平
结束。

马蒂尤斯警察少将指
出，两个执法单位成员之
间争执的原因，只是因为
误会。然而，马蒂尤斯拒
绝 进 一 步 详 细 说 明 这 场
冲突事件的触发生原因。

马蒂尤斯警察少将声
称，争端双方都是由他负
责 领 导 的 特 遣 部 队 。 其
时 ，Nanggala 特 遣 部 队 和
Amole 特 遣 队 都 在 执 行
Nemangkawi 行 动 的 任 务 。
因此，问题可以得到圆满
解决，警方也确保犯罪现
场 周 围 安 全 局 势 比 较 稳
定。

（亮剑）

国军总司令下令彻底解决
陆军特种部队与警察机动部队在巴布亚冲突事件

【本报讯】兼任为雅加达
电动方程式（Formula E）指导
委员的人协议长班邦（Bam-
bang Soesatyo），就肃贪委调查
电动方程式竞赛事件发表声
明说，肃贪委正在进行的调
查，必须与即将举行的 For-
mula E电动赛车活动分开。

之 前 ，印 尼 汽 车 协 会

总 主 席 希 望 肃 贪 委 跟 踪
Formula E 赛 事 的 资 金 流
向，这是雅加达专区省政
府的一个项目。

班邦于 11 月 28 日（ 星

期日）声称，我们必须在犯罪
行为和体育活动之间吸取教
训，必须分开，所以不要相等
对待，如果有什么人或后来
被证明滥用职权，造成国家

损失，请处理。因此，我们必
须明智，成熟，这符合我们的
共同利益，肃贪委请继续处
理，直至发现问题，进行法律
程序，如果有所发现，而且拥
有充分和强有力的证据，证
明发生违规行为，滥用职权
和导致国家损失，基于法律
处理。 （亮剑）

人协议长称犯罪与体育要分开
肃贪委应能明智调查Formula E 资金流向


